

# Stellungnahme des BDK zu den Werthebach-Vorschlägen

31.01.2011

**Eine Untersuchung der Schnittstellen der Polizeibehörden des Bundes, mit dem Ziel eine Aufgabenoptimierung und eine Kriminalpolizei des Bundes herbeizuführen ist langjährige Forderung des BDK.**

"Eine Untersuchung der Schnittstellen der Polizeibehörden des Bundes mit dem Ziel eine Aufgabenoptimierung und eine Kriminalpolizei des Bundes herbeizuführen, ist langjährige Forderung des BDK. Aus Sicht des BDK enthalten die Empfehlungen der Werthebachkommission eine Reihe beachtenswerter Feststellungen.

Leider hat die Kommission einige wesentliche Komplexe ausgeklammert oder in der Darstellung nur angerissen. Häufig hat sie zu unterschiedlichen Komplexen richtige Bewertungen vorgenommen, daraus jedoch aus unserer Sicht unzutreffende Schlussfolgerungen gezogen bzw. sich bereits in den Bewertungen widersprochen."

Das ist der Beginn der BDK-Stellungnahme zu den Empfehlungen der Werthebachkommission, die am 25.01.11 der Projektgruppe im BMI zugeleitet wurde.

Die überarbeitete Version steht nun zum Download bereit. Wir bitten bereits jetzt darum, von der Kommentarfunktion reichlich Gebrauch zu machen.

[Download \(PDF, 400kb\)](#)

Schlagwörter  
[Bundespolizei/Zoll](#)  
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)